

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第7号)

令和8年1月8日 文責 校長 池田 健一

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。



(職員による生け花↑)

[築山小学校]で検索



「新しい景色を見に行こう！」「続けて頑張る姿！！」

冬休み後前集会で全校児童に向けて、次のことを話しました。

みなさんおはようございます。令和8年が始まりました、今年は午年ですね。

60年に1回めぐって来る、丙午の年です。（因みに、毎年60年に一度の干支）

校長先生も、ちょうど60年前の丙午の年に生まれました。

今日は、午年にちなんで、短い「うまのお話」を紹介します。

昔々、ある国とても広い草原に、とても小さいけれど誰よりも元気な子馬がいました。名前は「ヒマワリ」。午年に生まれたヒマワリは、太陽が昇るのを見ると、まるで吸い寄せられるかのように東の地平線に向かって走り出します。

【小さな体に大きな夢】

他の馬たちは「あんな小さな体で、太陽を追いかけるなんて無駄だよ」と笑いました。しかし、ヒマワリはそんな声も気にせず、毎日毎日、太陽に向かって走り続けました。

【夢の実現】

するとある日のこと。ヒマワリがいつものように走り続けていると、目の前にまばゆい光が広がりました。それは、まるで太陽が地上に降りてきたかのような、金色の花畠です。ヒマワリは、その美しい景色に感動し、そして気づきました。太陽には、追いつけなかつたけれど、太陽を追いかけることで、こんなにも素晴らしい場所にたどり着けたのだと。



新しい年が始まりました。みなさんも、今年の目標を立てることと思います。新しい目標に向かって、「ヒマワリ」のように、毎日毎日コツコツと努力をしてほしいと思います。きっと、今までできなかったことができるようになったり、知らなかつたことがわかるようになつたり、新しい景色を見ることができるようになると思います。

校長先生も、みんなの「続けて頑張る姿」をたくさん見ていきたいと思います。

今月のフォト 春に向けての準備！！（花いっぱい築山）



【職員玄関前の様子】



【正門前の花壇の様子：3年生が一年間お世話をしています。】

